

c'est-à-dire depuis dix ans, les cours ont été suivis par 577 élèves, dont 226 Maîtres et 351 Maîtresses, en moyenne chaque année par 93 élèves, dont 41 Maîtres et 52 Maîtresses.

Sur les 518 élèves qui ont fréquenté l'Ecole Normale jusqu'à la fin de la dernière année scolaire, 318 diplômés ont été octroyés à 281 élèves, savoir :

137 pour école élémentaire,
168 pour école modèle, et
13 pour académie,

318 diplômés partagés comme suit :

Pour école élémentaire,	30 à des Maîtres,
“ “ “	107 à des Maîtresses ;
“ “ modèle,	76 à des Maîtres,
“ “ “	92 à des Maîtresses ;
“ académie,	13 à des Maîtres.

318

A part les 281 élèves, dont 97 maîtres et 184 maîtresses, qui ont obtenu des diplômes de l'Ecole Normale, 47 en ont de quelque Bureau d'Examineurs. Sur ce nombre, 14 maîtres et 10 maîtresses n'ont pas enseigné. De ces 24 anciens élèves

3 sont morts,
4 sont malades,
6 sont à l'Ecole Normale,
3 n'ont pu trouver de situation,
1 est ecclésiastique,
7 ont négligé d'enseigner.

24